



Rumbo a los Olímpicos de 2028 anuncian el Abierto Mexicano de tochito bandera

ERENDIRA PALMA HERNÁNDEZ

Con la vista puesta en los Juegos Olímpicos de 2028, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), anunció la séptima edición del Abierto Mexicano de Fútbol Bandera, deporte que se incluirá por primera vez en una justa veraniega a partir de esa edición y donde los tricolores han sido potencia junto con Estados Unidos.

“Es importante tener un acercamiento a este deporte rumbo a Los Ángeles 2028”, dijo Alcalá durante la presentación del certamen en las instalaciones del COM.

“Es parte de la estrategias para que no incorporemos a este deporte meses antes de la justa angelina. Se debe reconocer a todos estos atletas, pues ahora somos subcampeones mundiales en las categorías varonil y femenil”, apuntó.

Después de que hace unos días Alcalá anunció que México preferirá buscar ser sede de los Juegos Olímpicos de la Juventud en lugar de pelear por los la justa veraniega de 2036, ahora respaldó al gobierno de Nuevo León por alzar la mano para recibir a los Juegos Panamericanos 2027.

“Nos llena de orgullo que lo hayan hecho, ellos ya saben todos los requerimientos y estamos a la espera”, apuntó.

El Abierto Mexicano se realizará el 28 y 29 de abril en la Ciudad Deportiva de la Magdalena Mixhuca y se disputará en las divisiones infantil, juvenil y abierta, así como en las modalidades femenil, varonil y mixto. También se espera que sea una oportunidad para que universidades de Estados Unidos encuentren talentos y otorguen becas a jóvenes mexicanos.

Juan Carlos Vázquez, organizador

del certamen, señaló que “es una ventana para que vean el talento de los tricolores”. Detalló que serán las universidades las encargadas de elegir los cupos para las posibles becas. “Con que tengamos un participante elegido ya será un triunfo”.

Vázquez indicó que el prototipo del jugador mexicano es una ventaja para este deporte, que le ha permitido alcanzar subcampeonatos mundiales y ahora soñar con medallas olímpicas.

“Las y los jugadores bajitos, delgados, con habilidad para correr son perfectos para este deporte, por eso se han creado grandes selecciones para esta disciplina que ahora es olímpica”, apuntó.

Destacó que el tochito bandera ha crecido de manera exponencial en la reciente década, porque es de los pocos en tener una categoría mixta y el impulso de la NFL con figuras como Diana Flores.